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今週の歌

　　

君が代　奉仕の理想

欠席者
（13名）

2023-2024年度 中津RC会長テーマ
中津にいい変化をもたらそう！

中津ロータリークラブ週報

第3369回　2024年６月５日　　点鐘：12：30　

ゴードンR.マッキナリ－ 2023-2024 RI会長テーマ

●会長の時間〔細川会長〕

　本日の例会から会場正面に掲げているロータリー旗が
新しくなりました。以前のものはロータリーマークが旧
マークだったため、新マークに変更されています。旧マー
クのロータリー旗だとそれが写真に写っているとロータ
リーの友には掲載できないとのことですので、これでも
う大丈夫です。
　今月でいよいよ私の会長任期が終了します。２年間の
長期にわたり、大変お世話になりました。おかげで70周
年も無事終わることができました。最終例会はヨーロッ
パ出張のため参加できませんので、あと２回の例会で会
長を終わることになります。
　本日は会費値上げに関して臨時総会を開催します。会
費は30年以上値上げされませんでした。RIの人頭分担金
と例会会場代の値上げが主な値上げの理由です。
　山形南RC姉妹交流40周年記念誌が山形南RCより届き
ましたので配布しています。この記念誌は山形南RCが作
成し、内容も充実した素晴らしい記念誌です。歴史を振
り返り、今後さらなる交流につなげたいと思います。

●幹事報告〔永岡幹事〕

・週報受領　山形南
・その他回覧　６月例会・最終夜例会出欠確認、月刊ぺ
んぎん

・例会後、理事会を開催します。

●委員会報告

・次年度幹事〔和田会員〕

次年度の役員・理事・委員会名簿と年間スケジュール
を配布します。３クラブ合同ガバナー公式訪問例会が

10月10日、山形南RC訪問が９月９～ 10日の予定です。
・IT支援・R情報・公共イメージ委員会〔池田委員長〕

会報発行の時期となりました。本日原稿用紙を配布し
ています。約300字でテーマは自由です。写真を１枚
添えて６月末日までに提出してください。E-mailでも
受け付けます。

・誕生祝い〔親睦委員会・末永委員長〕

1984.6.5白石隆造会員、1980.6.6丹羽真一会員、
1987.6.7髙津浩史会員、1972.6.11山本昌豊会員

●臨時総会

47名中31名出席により定足数確認
一人当たり分担金が2013年の￥21,549から2024年度は
￥30,660に。食事代は一人当たり￥1,800から￥2,500
に上昇。よって会費の年間￥30,000値上を提案します。
それに伴いクラブ細則第６条の会費年額を￥210,000か
ら￥240,000への変更を提案します。
全員の賛成により可決

●ニコニコボックス

〔細川会員〕結婚記念日花束のお礼
〔山本昌豊会員〕誕生祝い、結婚記念日花束のお礼
〔山本洋一郎会員〕来月東京で出版披露パーティーをし
ます。
〔丹羽会員〕誕生祝いのお礼
〔伊藤会員〕結婚記念日花束のお礼
〔川嶌眞之会員〕学会開催のご案内、妻誕生祝い花束の
お礼
〔永岡会員〕日出の40周年に参加しました。
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６月19日（水） 奉仕プロジェクト部門
　　　　　　 １年の総括

●例会のご案内

●地区出向者報告

・松本会員より地区の概要説明

当クラブの所属は国際ロータリー第2720地区です。大分
県と熊本県の２県のエリアです。地区の組織図を資料に
より説明。瀧会員（パストガバナー）は地区内で10の役
職があります。

・大分第１グループガバナー補佐〔川原田会員〕

ガバナー補佐とは、グループ内の
クラブの問題点や困り事などを地
区に伝える、クラブと地区の連携
を図る役割です。年間４回の各ク
ラブへの訪問が推奨されていますが、私は達成できませ
んでした。熊本に７グループ、大分に５グループのガバ
ナー補佐がいますが、年度当初、臼杵でガバナー補佐懇
親会を泊りがけで行ったのが印象に残っています。

・地区副幹事〔川嶌眞之会員〕

地区副幹事は地区大会を主管する
日田RCをサポートする役割です。
実際は日田地域の方が中心となっ
て動いていました。役職を受けたときは、地区研修協議
会や地区大会などの地区の大きな行事が中心となるのか
と思いましたが、実際は月に数回の会議がありました。
なかなか、すべては出席できませんでしたが、中津平成
から出向された中島会員が頑張っていました。地区大会
のときは中津RCのタスキを忘れていましたが、三重野会
員よりお借りし、タスキを着用して中津RCをアピールで
きました。

・ロータリー財団委員会委員、平和フェローシップ委員

会委員長〔末永会員〕

地区に出向して８年になります。
ずっとロータリー財団部門です。
最初は資金推進委員長として各ク
ラブからのロータリー財団への寄付をお願いしました。
現在、地区内ではロータリー財団への寄付がゼロのクラ

ブはなくなりました。補助金を受けるクラブは、地区補
助金セミナーに参加し、クラブの覚書（MOU）を読み、
これに同意し、クラブ会長と会長エレクトが署名した
MOUを地区に提出する必要があります。この地区補助
金セミナーの他に地区チーム研修セミナー、地区研修協
議会があります。ロータリー財団はずっとポリオ撲滅を
進めてきました。ポリオが残っているのはアフガニスタ
ンとパキスタンです。平和フェローシップ委員会は国際
関係や平和と紛争予防・解決を進める専門家を育成する
ことを目的としています。この委員会の任期はあともう
一年あります。

・会員増強維持委員会副委員長〔和田会員〕

会員増強維持委員会はクラブから
要請があるとクラブに出向いて会
員拡大セミナーを行います。会員
が減少傾向にある中で、全国的に
は増強されているクラブもあり、そのようなクラブの取
り組みを紹介しています。私もいくつかの出前セミナー
を行い、他クラブの例会に参加して勉強になりました。

・クラブ管理戦略委員会副委員長〔松本会員〕

この委員会の役割は各クラブの円
滑な運営と活性化をサポートす
ることです。主な活動は出前セミ
ナーでした。各部門とも出前セ
ミナーがあるので例会運営で困ったときはサポートをお
願いしたらよいと思います。管理運営部門では出前セミ
ナーを実施するための研修を事前に行いました。私は中
津平成RCの「マイロータリー」と宇佐RCの「戦略計画
立案」のセミナーを担当しました。来年はこの委員会の
委員長ですので頑張りたいと思います。

第15回理事会次第
・前回議事録の承認　・５月の会計報告の件
・吉田会員の出席義務免除の件　・その他


